

Le président cubain assiste à la présentation d'une anthologie sur le Che



La Havane, 13 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a assisté aujourd'hui à la présentation de l'Anthologie générale sur le guérillero argentin-cubain Ernesto Che Guevara, une compilation réalisée par les chercheurs María del Carmen Ariet et Disamis Arcia.

Les volumes ont été présentés au siège de la Casa de las Américas, avec la contribution de la maison d'édition Ocean Sur et du Centro de Estudios Ernesto Che Guevara, et rassemblent en sept volumes une grande partie de sa vie, depuis son adolescence et sa prime jeunesse, en passant par la guérilla à Cuba, le pouvoir révolutionnaire sur l'île, la transition socialiste et la solidarité et l'internationalisme.

David Deutschmann, président d'Ocean Sur, l'éditeur des livres, et l'intellectuel Abel Prieto, président de la Casa de las Américas, ont également assisté au lancement de l'anthologie, qui sort un jour avant le 95e anniversaire de la naissance du Che, ainsi que l'intellectuel Abel Prieto, président de la Casa de las Américas.

Étaient également présents Aleida March, directrice du Centre d'études Che Guevara, Roberto Morales, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba (CCPCC), et Rogelio Polanco, membre du secrétariat du CCPCC.

Ocean Sur travaille à Cuba depuis plusieurs décennies en collaboration avec l'agence de presse latino-américaine Prensa Latina, son distributeur exclusif sur l'île (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325439-le-president-cubain-assiste-a-la-presentation-dune-anthologie-sur-le-che>



Radio Habana Cuba